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Интервью с участником соревнований по шорт-треку из Москвы Анатолием Волковым:

  
-Толя, а сколько лет ты уже занимаешься шорт-треком?
-Два года. До этого занимался плаванием, у меня даже I юношеский разряд по этому
виду спорта, но по обстоятельствам перешел на лед.
-Сколько травм ты получал из-за шорт-трека?
-Дофигаа.
-Скажи, каково было твое ощущение, когда узнал, что ты примешь участие в МДИ?
-Я думал, это просто обычные соревнования, А НЕ ТАКОГО МАСШТАБА (прим.-именно с
такой интонацией сказал Анатолий)
-Когда ты начал готовиться к соревнованиям?
-Мне дали новые лезвия на коньки за 3 дня до начала Игр, пришлось осваивать их за это
короткое время.
-Как тебе Уфа? Нравится?
-Да!
-А что тебе запомнилось больше всего?
-Ну..тут язык смешной. И еще я заметил, что у нас в Москве-Роснефть, а в
Уфе-Башнефть. Везде нефть.
-*ха-ха* Спасибо. Удачи на соревнованиях!

корреспонденты команды "Курай" Ишбулатова Айгуль и Ишкинина Лилия.    
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